

OPINIÓN | Política

De amores, odios y presupuestos. El PP no está

F. Javier Tarrías Ruiz (*) Miércoles 2 de febrero de 2011 - 19:01



Dice recientemente un ex-candidato a la alcaldía por PP. aue recuerda el nostalgicamente como los temas se trataban con seriedad y rigurosidad y lo bien que se llevaban todos, claro que en aquellos benditos tiempos la TV no había llegado a los plenos y la imagen que se daba del pleno, era el acta, donde no se recogían rifirrafes y los artículos de la Prensa que siempre interpretaban a medida los asuntos, dándoles punto de objetividad para hacer información que no opinión.

Dice que en esos momentos se dejaban los chips partidistas, y habla de reuniones para dar forma a esos presupuestos. En esta legislatura donde el PSOE ha gobernado con mayoría simple, siempre desde este lado de la mesa se ha tendido la mano para que el resto de partidos presentaran propuestas, con la respuesta en muchos casos, de que eso es tarea del Equipo de Gobierno y que lo suyo es no comprometerse. En el caso del PP ni una sola vez han hecho una aportación constructiva al Presupuesto. Han señalado errores u omisiones, pero nunca han tenido ni la mas mínima voluntad de que se aprobara tan solo uno de los presupuestos, siempre los presupuestos eran malos, muy malos, y en verdad es que lo eran, pero no para Priego sino para sus propios intereses partidistas.

Dice nuestro amigo Miguel Ángel que no ha habido reuniones previas, y no es verdad hubo una Junta de Portavoces y una entrega previa de documentación. Además, en esa reunión quedó clara la voluntad de aportar del resto de grupos y la no voluntad de nada del PP, porque el PP parece que no está nunca, y no está enterado o es un mentiroso porque no se como puede decir que no está ingresado el canón del agua y que esta gastado, cuando no lo está, esto es el problema de no estar, y como ven le pasa bastante al PP y no ahora sino en la anterior legislatura donde no solo no hicieron nada sino que dejaron al PA todos los asuntos en que no tenían nada que ganar.

Por último le sorprende y sonríe cuando habla de la crispación entre el PSOE y el PA, claro el PP no estaba en esos plenos, y ellos nunca crisparon nada. Por cierto, seguramente será en el juzgado donde ha oido hablar de querellas y denuncias, porque de ellas jamás el PSOE ha dicho nada en un pleno y ha demostrado su respeto dejando que la Justicia trabaje independientemente y en libertad, sin condenar a nadie previamente sino cuando lo haga el juez.

No daba crédito a lo que podría suceder, cuando dice que el PSOE embaucó al PA, y claro al PP no, porque no estaban, añadiría yo.

Por último dice que todo estaba preparado y bien preparado, pero claro ¿en que reunión? ¿no decía antes que no había habido reuniones previas? Claro el PP no está, como en toda la anterior legislatura y todo lo que llevamos de ésta, a pesar de sus 40 mociones, que en mayoría las aprobamos nosotros por el interés del pueblo, aunque ya se ha visto que no las presentaron por eso, sino por decir, ¡eh! que fuimos nosotros.

Sobre encuentros y desencuentros, el PP lo tiene claro, ESTÁ y NO ESTÁ, para eso están los acuerdos para romperlos como hicieron cuando apoyaron el Plan de Saneamiento y que luego reventaron con la subida de ordenanzas.

(*) Portavoz del Grupo Municipal Socialista